



[Ampliar imagen](#)

La ciudad de Adra acogerá los próximos 28, 29, 30 y 31 de marzo la I Feria Gastronómica y Comercial 'Adra Marinera', organizada por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra, financiada por el Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental, a través de los Fondos Europeos de la Pesca y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, el presidente del GDP Almería-Occidental, Antonio Ortiz y la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González, han sido los encargados de presentar, en la terraza del Museo del Mar, esta I Feria Gastronómica y Comercial 'Adra Marinera', que se celebrará en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela.

El municipio de Adra cuenta con una rica y extensa oferta gastronómica, de las más importantes de la provincia de Almería y el objetivo de la feria es potenciar este turismo gastronómico, ofreciendo una materia prima de primera calidad, como son los pescados de la lonja de Adra y también dulces típicos de nuestra tierra. La Feria 'Adra Marinera' va a mostrar un comercio moderno y vital, a la vez que mostrará una gastronomía local tradicional, poniendo en valor la dieta mediterránea.

La I Feria Gastronómica y Comercial 'Adra Marinera', tendrá dos carpas; una destinada a la gastronomía tradicional de Adra, con la presencia de tres establecimientos hosteleros del municipio y la degustación de la gastronomía de nuestra costa y con platos típicos de pescado relacionados con las gentes de la mar y una segunda carpa, donde se ubicará una amplia oferta comercial, donde se expondrán todas las novedades que ofrece el comercio de Adra. Comercios de moda de mujer, calzado, moda de hombre, moda infantil, gastronomía, artesanía, efectos navales, floristería, bisutería, bolsos y complementos. La feria también contará con animación infantil y ambientación musical, todo en la Plaza del Centro Cultural, la Plaza Enrique Sierra Valenzuela.

La superficie total destinada a la feria será de 665 metros cuadrados y participarán un total de 16 comercios en una de la carpas con una superficie de unos 290 metros cuadrados. El horario de la feria comercial será de diez de la mañana a dos de la tarde y de cuatro a ocho de la tarde y para la carpa gastronómica, de doce del mediodía a once de la noche. El pescado que allí se consuma será gratuito y lo único que tendrán que abonar los ciudadanos que acudan será la bebida que consuman.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha señalado en la rueda de prensa que "combinar el comercio con la gastronomía de la pesca es éxito seguro. En Adra tenemos una gran tradición marinera y de gastronomía relacionada con el mar, con platos elaborados con excelente materia prima y estoy seguro que esta feria es un gran acierto. El objetivo no es otro que revitalizar al comercio local, al más cercano, y dar a conocer nuestros productos de la Lonja de Adra. Además será una actividad más de nuestra Semana Santa, donde podremos comprar, degustar excelentes pescados y disfrutar de las cofradías y procesiones. En estos días en Adra se va a combinar la pasión por la Semana Santa con la pasión por la gastronomía abderitana". Hernando ha agradecido al "GDP Almería-Occidental su apoyo a esta feria, a la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra por apostar una vez más por una feria para revitalizar su economía y a la concejalía de Comercio del Ayuntamiento de Adra y a sus técnicos".

Antonio Ortiz, presidente del Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental, también ha agradecido el compromiso y la labor del Ayuntamiento de Adra y de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra por apostar por una feria de estas características y más "con su relación con la actividad pesquera. El GDP apuesta por estos proyectos y estas iniciativas empresariales con el objetivo de crear riqueza, empleo y diversificación de la pesca".

La presidente de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González, ha dicho sentirse "muy orgullosa de poder llevar a cabo, gracias al GDP y a la colaboración del

Ayuntamiento de Adra, de una feria relacionada con la pesca y el comercio. Estamos atravesando unos momentos difíciles y nuestro objetivo es buscar nuevas vías y fórmulas para que los abderitanos compren en Adra y se queden aquí. Quiero destacar la unión de todo el sector comercial en esta feria y agradecer al GDP Almería-Occidental y al Ayuntamiento de Adra por apostar por este novedoso proyecto”.